



**Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP
Much. Soleh, SH. menghadiri kegiatan Grand
Opening Speed Net Cirebon Membangun
Desa.**

Panji Rahitno - CIREBON.FPII.OR.ID

Jun 27, 2024 - 14:06



KAB. CIREBON - Bertempat di Gedung Wijaya Sakti Convention Hall Dedi Jaya Hotel Ciledug Kab. Cirebon. Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. menghadiri Acara "Grand Opening Speed Net Membangun Desa" yang diselenggarakan oleh PT. Juragan Wi Fi Indonesia (JWI). Pada Rabu sore (26/06/2024)

Hadir dalam acara tersebut selain Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH., Sdr. Heru Nova selaku Direksi PT. Juragan Wi Fi Indonesia (JWI) Speed Net beserta segenap Karyawan, Sdr. Tubagus Nugraha Tullah selaku Penanggung Jawab Operasional (PJO), Kepala Dinas PMD Kab. Cirebon, Kabid TI Diskominfo, Camat Ciledug dan Pabuaran, Danramil 2006 Pabuaran, Forum Kuwu Kab. Cirebon, Forum PPDI Kab. Cirebon, Tokoh Agama, Tokoh masyarakat dan para Undangan lebih kurang ± 200 orang

Dalam kesempatan ini Bapak Andreas Hendro Handoko selaku Pimpinan PT. Juragan Wi Fi Indonesia (JWI) Speed Net menjelaskan "Bahwa juragan Wi Fi Indonesia (JWI) Speed Net adalah merupakan perusahaan yang bergerak di bidang jasa layanan teknologi informasi dan komunikasi (TIK) dan jaringan telekomunikasi (Wi Fi). Dengan diadakannya kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pelayanan kepada masyarakat pada ruang digital menuju Desa yang maju, Mandiri dengan akses Digital. PT. Juragan Wi Fi Indonesia (JWI) Speed Net Membangun Desa. "Ungkapnya".

Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menjelaskan, kegiatan tersebut sangat baik untuk perkembangan era digitalisasi ditengah-tengah masyarakat modern menuju Indonesia yang bertransformasi pada pembangunan dan penggunaan teknologi di bidang informasi maupun komunikasi, tujuannya adalah untuk mempermudah masyarakat dalam melakukan aktivitas, mulai dari dunia usaha, pemerintahan, pendidikan dan keperluan lainnya tentunya kegiatan-kegiatan yang positif. "Tegasnya".

Lebih lanjut Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menegaskan bahwa di era Globalisasi ini selain manfaat dari Teknologi Digital adalah membantu pekerjaan dalam membuat, mengubah, menyimpan, menyampaikan informasi dan membagikan informasi tersebut secara cepat, tepat, berkualitas dan efisien, ada juga dampak negatif yang lebih besar apabila kita semua tidak dapat memanfaatkannya dengan baik dan bijak, "Jangan sampai kita dan keluarga dan anak-anak menjadi korban dari revolusi Industri di era digital ini. Awasi anak-anak kita ketika mereka bersosial media, jangan sampai mereka menjadi korban apalagi menjadi pelaku kejahatan. "Tutupnya".